



NOTA DE PRENSA

Don Carlos Enrique de Borbón Parma recibe su Primera Comunión en La Haya

Una nutrida representación española acompañó al Príncipe, junto a miembros de las órdenes dinásticas de Parma y a la Familia Real de los Países Bajos.

La Haya, 04 de junio de 2023

La Iglesia de Santiago el Mayor, Patrón de España, de La Haya, capital de los Países Bajos, ha sido el escenario elegido para que Don Carlos Enrique de Borbón, hijo y heredero de Don Carlos Javier de Borbón, Duque de Madrid y de Parma, recibiera la Primera Comunión en la mañana de este domingo, 4 de junio.

Efectuó don Carlos Enrique su entrada en el templo acompañado de su madre, la Condesa de Molina, y por su padre, don Carlos Javier, titular de la Dinastía Legítima, así como de sus hermanas doña Luisa Irene y doña Cecilia María.

A los actos programados asistió gran parte de la Familia Real Borbón Parma, numerosos miembros de la Familia Real Holandesa, encabezados por el Rey Guillermo y la Princesa Beatriz de los Países Bajos, así como Doña Irene, abuela paterna de Don Carlos Enrique.

Durante la celebración, Don Carlos Enrique pronunció las oraciones en español, italiano y holandés, y recibió una bendición especial del Santo Padre. Gestos que simbolizan el compromiso de la Casa de Parma con sus raíces y obligaciones.

La representación española, con presencia de diferentes damas y caballeros de la Real Orden de la Legitimidad Proscrita, ocupó un lugar de honor: se situó arropando a la Familia Real, en el lado de la Epístola.

Finalizados los actos religiosos, todos los asistentes se desplazaron al claustro del convento anexo donde tuvo lugar una celebración privada, en la que los asistentes acompañaron al joven Príncipe Don Carlos Enrique, haciéndole entrega de múltiples regalos que representan la vinculación de su Casa con España y con Parma, así como su fidelidad a la Santa Iglesia Católica.

Durante la celebración privada, Don Carlos Javier agradeció la presencia de todos, haciendo énfasis en la importancia de la celebración de la Primera Comunión de su hijo, recordando textualmente las palabras del Papa Francisco sobre el llamado *Sacramento del Amor*: «La Eucaristía está en el corazón de la “iniciación cristiana”, junto con el Bautismo y la Confirmación, y constituye la fuente de la vida de la Iglesia misma. De este sacramento del amor, de hecho, brota todo auténtico camino de fe, de comunión y de testimonio».